oficina@parroquiaguadalupe.ca 519 745 7855 85 Strange St., Kitchener



¿CUÁL ES LA LÓGICA DE DIOS? VI DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO - 16 DE FEBRERO, 2025

En el centro del Evangelio de la Liturgia de hoy están las Bienaventuranzas. Es interesante observar que Jesús, a pesar de estar rodeado de una gran multitud, las proclama volviéndose «hacia sus discípulos». Habla a los discípulos. Las Bienaventuranzas, de hecho, definen la identidad del discípulo de Jesús. Pueden sonar extrañas, casi incomprensibles para quien no es discípulo, pero si nos preguntamos cómo es un discípulo de Jesús, la respuesta es precisamente las Bienaventuranzas. Veamos la primera, que es la base de todas las demás: «Dichosos vosotros, los pobres, porque vuestro es el reino de Dios». Dichosos vosotros, los pobres. Dos cosas dice Jesús de los suyos: que son dichosos y que son pobres; es más, que son dichosos porque son pobres.

¿En qué sentido? En el sentido de que el discípulo de Jesús no encuentra su alegría en el dinero, en el poder, u otros bienes materiales, sino en los dones que recibe cada día de Dios: la vida, la creación, los hermanos y las hermanas, etc. Son dones de la vida. También los bienes que posee los comparte con gusto, porque vive en la lógica de Dios. Y ¿cuál es la lógica de Dios? La gratuidad. El discípulo ha aprendido a vivir en la gratuidad. Esta pobreza es también una actitud respecto el sentido de la vida, porque el discípulo de Jesús no cree que lo posee, que ya lo sabe todo, sino que sabe que debe aprender cada día. Y esta es una pobreza: el ser consciente de que debe aprender cada día. El discípulo de Jesús, porque tiene esta actitud, es una persona humilde y abierta, sin prejuicios ni rigidez.

Hay un bello ejemplo en el Evangelio del domingo pasado: Simón Pedro, pescador experto, acepta la invitación de Jesús de echar las redes a una hora inusual; y luego, lleno de asombro por la prodigiosa pesca, deja la barca y todas sus posesiones para seguir al Señor. Pedro demuestra ser dócil dejando todo, y así se convierte en discípulo. Sin embargo, quien está demasiado apegado a sus propias ideas y a las propias seguridades, casi nunca sigue realmente a Jesús. Lo sigue un poco, sólo en las cosas en las que "estoy de acuerdo con Él y Él está de acuerdo conmigo", pero luego en otras no va. Y esto no es un discípulo. Y así cae en la tristeza. Se entristece porque las cuentas no cuadran, porque la realidad se escapa de sus esquemas mentales y se siente insatisfecho. El discípulo, en cambio, sabe cuestionarse, sabe buscar a Dios humildemente cada día, y eso le permite adentrarse en la realidad, acogiendo su riqueza y complejidad.

El discípulo, en otras palabras, acepta la paradoja de las Bienaventuranzas: estas declaran que es dichoso, es decir, feliz, quien es pobre, quien carece de tantas cosas y lo reconoce. Humanamente, se nos induce a pensar de otra manera: feliz es quien es rico, quien está lleno de bienes, quien recibe aplausos y es envidiado por muchos, quien tiene todas las seguridades. Pero este es un pensamiento mundano, no es el pensamiento de las Bienaventuranzas. Jesús, por el contrario, declara que el éxito mundano es un fracaso, ya que se basa en un egoísmo que infla y luego deja un vacío en el corazón. Ante la paradoja de las Bienaventuranzas, el discípulo se deja poner en crisis, consciente de que no es Dios quien debe entrar en nuestras lógicas, sino nosotros en las suyas. Y esto requiere de un camino, a veces fatigoso, pero siempre acompañado de alegría. Porque el discípulo de Jesús es alegre con la alegría que le viene de Jesús. Porque, no lo olvidemos, la primera palabra que Jesús dice es: bienaventurados; de ahí el nombre de las Bienaventuranzas. Este es el sinónimo del ser discípulos de Jesús. El Señor, al liberarnos de la esclavitud del egocentrismo, desencaja nuestras cerrazones, disuelve nuestra dureza y nos abre la verdadera felicidad, que a menudo se encuentra donde nosotros no pensamos. Es Él quien guía nuestra vida, no nosotros, con nuestras ideas preconcebidas o nuestras exigencias. Finalmente, el discípulo es aquel que se deja guiar por Jesús, que abre su corazón a Jesús, lo escucha y sigue su camino.

Entonces podemos preguntarnos —yo, cada uno de nosotros—: ¿tengo la disponibilidad del discípulo? ¿O me comporto con la rigidez de quien se siente cómodo, se siente bien y siente que ya ha llegado? ¿Me dejo "desencajar por dentro" por la paradoja de las Bienaventuranzas, o me mantengo dentro del perímetro de mis propias ideas? Y luego, con la lógica de las Bienaventuranzas, más allá de las penurias y dificultades, ¿siento la alegría de seguir a Jesús? Este es el rasgo más destacado del discípulo: la alegría del corazón. No lo olvidemos: la alegría del corazón. Esta es la piedra de toque para saber si una persona es un discípulo: ¿tiene alegría en su corazón? ¿Yo tengo alegría en mi corazón? Este es el punto.

Que la Virgen, la primera discípula del Señor, nos ayude a vivir como discípulos abiertos y alegres.

MASS & SACRAMENT OF RECONCILIATION ON WEEKDAYS: From Tuesday February 18 to Friday February 28 there will not Daily Mass (11am) and Reconciliation (11.30am). The regular schedule will be back on Tuesday, March 4th.

NO HABRÁ CELEBRACIÓN DE MISAS NI SACRAMENTO DE RECONCILIATION en semana de martes a viernes durante las dos próximas semanas, a partir de este martes 18 de febrero hasta el viernes 28 de febrero inclusive. El calendario ordinario de estas celebraciones reiniciará el martes 4 de marzo.

St. Agnes Education Cafe: In ancient times, leprosy was a frightening disease that kept people distanced & feeling "outcast" from their community. Today we ask: who are the marginalized among us? From homeless encampments, bullying, rising mental health cases & more, many <u>today</u> feel outcast & unloved. We are always called to love the sick, poor & suffering - even when it is easier to look the other way. When we show love, we are Christ's merciful hands reaching out to heal. Sunday March 2nd 2-3:30pm with guest Fr. Toby Collins, St. Mary's Parish, Founder "Tiny Home Takeout". www.saintagnescatholicchurch.org

WORLD DAY OF PRAYER: The host church this year is Calvin Presbyterian, 748 Westmount E., Kitchener. The service will happen on Friday, March 7 at 10:00 am. The theme is "I Made You Wonderful (Ps.139). The Women from the Cook Islands prepared the program for this year. If you are unable to attend the morning service, you can watch a prerecorded service online at www.wdpcanada.ca/world-day-of-prayer-2025-videos/

ENGLISH SCHEDULE

Sixth Sunday in Ordinary Time

Saturday, February 15, 2025 5:00 PM +Janet Silver +William & Stella Dombroskie

Sunday, February 16, 2025 9:00 AM
For All Parishioners Living & Deceased

Tuesday, February 18, 2025 NO MASS

Wednesday, February 19, 2025 NO MASS

Thursday, February 20, 2025 NO MASS

Friday, February 21, 2025 NO MASS

Seventh Sunday in Ordinary Time

Saturday, February 22, 2025 +Nicola Scarfone 5:00 PM

Sunday, February 23, 2025 9:00 AM
For All Parishioners Living & Deceased

HORARIOS EN ESPAÑOL VI Domingo del Tiempo Ordinario

Sabado 15 de febrero, 2025 7:00 PM
+Maria April Sanz-Sole +Jessica Kuan +Donato Kuan

<u>Domingo 16 de febrero, 2025</u> **11:00 AM & 1:00PM**Por la Comunidad Parroquial

Martes 18 de febrero, 2025 NO HAY MISA

Miércoles 19 de febrero, 2025 NO HAY MISA

Jueves 20 de febrero, 2025 NO HAY MISA

Viernes 21 de febrero, 2025 NO HAY MISA

VII Domingo del Tiempo Ordinario

<u>Sabado 22 de febrero, 2025</u> **7:00 PM**

+Cynthia Gómez

Domingo 23 de febrero, 2025 11:00 AM & 1:00PM
Por la Comunidad Parroquial

MARRIAGE TIP OF THE MONTH: February is known as the month of love, but love needs to be part of our thinking 24/7! Love is an action word, so take some time to reflect on your contribution to your married relationship. Do you use kind words, compliment, apologize, when necessary, show love through action in what you do for your spouse, pray for your spouse daily and make the time to be together and share your day? These will all build love and keep it strong.